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QU,BM VENCERÁ A GUERRA PPB FARÁ DA VITÓRIA NA

DAS PROMESSAS? BARRA DO SUL

Na)róxima semana os brasileiros exercitarão o direto do voto, no dia 03 de outubro. O diretório do Partido Progressista Brasileiro, ocupara no domingo. dia 29
Os candidatos ao lo:ngo de três meses, percorreram todos os canto? da cidades, e, as de setembro, a' Praça de Esportes Manuel Ferreira e promoverá o

promessas foram as mais loucas possíveis. Muitas foram dentro de um programa elaborado showmício de encerramento da campanha O candidato Miguel Tito Rosa
com bom senso. Vimos e ouvimos, novos candidatos prometendo um novo mundo satisfeito com o resultado da caminhada politica e, com a experiénos de
político e, muitas criticando os "políticos de carreiras" Promessas n�o faltaram. �ão ouras vitórias na cidade, afirma qu� o "PPB fará o sucessor do Prefeito
faltaram tampem os amigos. Amigos para todas as horas, para todos os tipos. Nas paginas Douglas de Souza." Quando o senador Amin visitou a cidade, no dia 07 de
internas, muitas informações sobre o quadro politico brasileiro. setembro, mais de míl pessoas estiveram participando da reunião na

lanchonete Rodão
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"

60 Corsa

Cada 10 reais em
compras dão direito a um

,

cupom para concorrer

aos .60 Corsa'. E para
concorrer aos 30

'

minibugues, você só

precisa estar
acompanhado de uma

criança na hora da

compra.

3O M�ibugues

VALENTINA
PT DO B.

'VOLTOLINI � TIRONI
11 - PPB

"VOTE. PARA VENCER"
MILAGRE DA MEDICINA

ÁGUA DO PARTO DE ÉGUA ESTÁ CURANDO
HOMOSSEXUAIS.

ESTAo VIRANDO HOMENS DE VERDADE II
GOSTANDO DE MULHERES.

A OVERDOSE DE SEXO E VIOLÊNCIA NA

TELEVI�ÃO.
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Que SUS queremos?
p
serviços e usuanos de
todo o País participaram em Brasília

i-: da X Conferência Nacional de
.�.

Saúde,

arrebente do lado do mais fraco - a estatização progressiva da rede de

quarta é a ausência de uma política serviços, com estabelecimentos de
de recursos humanos adequada que incrementos aos repasses dos
é impedida justamente pela forma recursos do Min isté r io .áes
que vem se dando a municípios, e Estados que
descentralização - a quinta é o ampliarem . quantitativa, e

São vários problemas atualmente controle social manipulado pelos qualitativamente a execução de
enfrentados pelo povo ao buscar interesses gerências do Estado ações de saúde efetivamente

atendimento digno à saúde junto à aprisionado os movimentos públicas; Plano de cargos, carreiras

rede pública-de saúde, o que coloca populares nas teias da e salários nacionalmente unificado,
'aos participantes aresponsabilidade institucional idade burguesa e financiado pela União com custeio
de traçar diretrizes que apontem para reduzindo desta forma a complementar de Estados e

um efetivo resgate da saúde como radicalidade reivindicatória destes, 'Municípios - revisão das, leis que

política pública de responsabilidade Desta forma apresentamos instituem os conselhos ampliando
do Estado, algumas propostas bás icas. aos a participação direta da população

.Oquevemoshojeétotalabandono delegados da X Conferên'cia nosegmentodosusuários-reforma

por parte do Estado da prestação' de N ac íon al de Saúde para tri bu tária que descentralize os

um serviço de qualidade -aõ'-usúário
.

recuperarmos a bandeira do sus -recursos-- para Estados e
'.

. .
.

que necessita 'de tratamento estatal e 'de qualidade, nos Municípios; incentivo ao modelo

preventivo ou curativo, contrapondo aos neoliberais de' 'assistêncial preventivo' - execução

As causas, das' má qualidade são plantão encastelados no Ministério das ações como responsabilidade
facilmente identificáveis: em

da Saúde e na Secretaria Estadual integrada das três esferas' de

primeiro lugar a diminuição drástica de Saúde, Vamos lá - Alocação de governo; os municípios poderão

dos recursos por parte do governo
30% dos recursos da Seguridade assumir a gestão plena do sistema

federal, que cinicamente lançou mão
Social para o setor saúde e I q% no quando houver garantia legal da

da criação de mais um imposto (a
mínimo dos orçamentos fiscais de contrapartida técnica e financeira

CPMF) para buscar mais recursos ao
todas _B'!���I-ª_��e governo "'�

dos Estados e da Unqro,
mesmo tempo em que privilegia DANIEL

São propostas simples mas que

banqueiros com o PROER e reduz a o ALFAIATE DA MULTIDÃO dependerão em muito da pressão
receita dos Estados e Municípios -Confecções de roupas sob medidas organizada dos' setores populares

.

F d d E bili F'
-Aluguel de Temos e Roupas Sociais comprometidos com a saúde' do"

com o' un o e sta I ização iscal -Aluguel de camisas, gravatas, calçados
.

e agora com a tentativa de "SORTEIO" ,I;ll>VO,
r······.. -, ......, .•

desoneração' dos produtos para
Faça sua compra e conc0l!a ao sorteio de calças,

camisas e gravatas, I EXPEDIENTE I
exportação, coloca a nú para todos a \ DANIEL I I

-'2 ANOS DE SUCESSO I �RZ ..-ingenuidade dos que defenderam a -

CPMF d I
Av, Getúlio Vargas, 1160 I MUNlCAÇAO E JOR.l'lAUSMO LIDAI

� .. em segun o ugar a" Te!. (047)422-7859 _ FAX: (047) 433-1868 I DosFarmacêuticos,94·Pelrópolis-89232-460
'

.'
privativazação da p res taç ão do I

Telefax (047) 426-0111 - Gerência eon16Ítilil-, Telefone: (047) .

. 436-2960 , I
serviço que consolida oSUS como I CGC8691926210001-09-JojnviJJe-$anblGatalina I

I EXPEDIENTE '

(u� �aixa.p:gador de proced�entos Diretor Geral: ,Roberto Zacarias da Rosa .•

médicos e nao como uma efetiva rede
I Diretor da Redação Aires Zacariasda Rose Filho I

. I REG, PROF N§ 13881 MT. DRT SC .' , I
'públicáde atendimento e mantém os

O SABOR DE TODAS ·1 Osartigosassinadossãodeinteira�de&eIJS '

autores. ,. I

péssimos atendimentos e as fraudes AS GERAÇÕES I JORNAL HORA H I
.

. I Filiado .

sistemáticas; em terceiro lugar a . Falk e Lennert Ltda. •.
ABRAJORI-ASSOClAçAo BRASIlEIRA DE JORNAISOO I

'P'olítica de descentralização das D'
INTERIOR, . •

istribuidor Exclusivo I ADJORI- ASSOCIAÇÃO DOS JORNAIS DO INTERIOR DE I
ações de saúde para os municípios I ��:O'eDiagra��:::tianodaveiga I
sem a contrapartida da factibilidade Rua: Ottokar Doerfel, n" 425 I IlTllfessão Illl>ressora Hora H - Te! 436-2960 I

. I. R Tarumã, 186 Joinville se I,téCnIca e financeira - a corda que Tel: (047) 433-27-99 Ia� 1I�1(�". � fliI.!J ...."'. -• ..I'

rofissionais de saúde,
governo, prestadores de
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AP ISÃO DE AIRES
ZACARIAS'

Conheço o Aires Zacarias' desde junho de 72, quando
começamos a trabalhar no almoxarifado. da Fundição Tupy e

confesso que me pegou de surpresa ao ler no jornal A Notícia,
que mesm� havia sido. prese dentro de Fónun de São. Francisco
do Sul, per determinação de Um juiz daquela comarca,

A:; ,;rp1:\)s:a foi maior ainda, ao. saber que o. mesmo. linha ide
,

ao. fórum.para inteirar-se da decisão de magistrado. num processe
eleiteral 'movide centra e jornal Hora H e BARRA NEWS.

Quando há traficantes, estupradores, ladrões de carros e

criminosos da pior. espécie soltos pür aí, a Justiça prende
trablilhadores honrados que no. exercício. da função. de bem
informar á COmunidade, são. preses de forma arbitrária, como se

fossem marginais d� pior espécie.
A nessa Justiça. é cega e caolha, que muitas vezes não. sabe

diferenciar e trabalhador domarginal, Evidente que e nesse amigo.

Aires Zacarias não. vai esmorecer diante de um episódio.
lamentável. Per isso, que deputados e senadores defendem a

reformulação de Poder Judiciário, com criação. de conselhos para
avaliação da Justiça. Há quase 20 anos trabalhando. na imprensa,
Aires Zacarias deu grandes demonstrações de sua competência e

dinamismo, exercendo. várias funções no. jornalismo catarinense.
Zacarias, continue na luta e continue cuidando de bem informar,

come se estivesse cuidando. de tua própria vida, Quando a Justiça
não. age com Justiça, teremosmuitas injustiças no. seu sacerdócio

jornalístico e não. deixe uma sentença deste tipo; abata e seu ânimo
de continuar na sua carreira e, que no. rádio, em seu programa
diário, a sua voz continue gritando. bem alto, denunciado. as
injustiças, as arbitrariedades cometidas contra a sociedade, contra
o povo,

·DE REPENTE? VALENTINA.

Ela surgiu de repente e na pesquisa já desponta com 0,2%. É um índice pequeno,

mas, revela que o PT do B já tem seus simpatizantes em Joinville. A torcida é para

que ela fale nos seus programas, mesmo tendo um tempo reduzido.

Valentina, apareça ...

oltoUni
Vice: Tirone

:-P,RESIDENTES PODEM
SER SENADORES
VITALíCIOS..

;

Mais.essa._ Querem aprovar no C9flgresso Nacional, o
cargo de senador vitallcio para os ex-presiaentes. Se o projeto
for aprovado, deverão sentar-se na cadeira de espaldar alto.
Figueiredo, Itamar, Sarney e. não sei se Collor teria direito e

ain.da o sociólogo Fernando tienrique Cardoso.

Querem mesmo, transformar o congresso num: "asHo de
pollticos", que receberão para sempre, enquanto tiverem vida,
de gordos salários. .

CONTRA GUIAS
TURíSTICOS

Algumas autoridades estão. sendo. contra a movimentação dos'
guias turísticos na cidade de Joinville.

o que há de errado?

Vamos conversar com o secretário de Turismo,
Hélio Kalbusch sobre esta situação inacreditável.

A FORÇA DO ALAZAo
Agora que está entrando em lutas internacionais, contra

boxeadores sulamericanos, mais do que nunca Jeinville deve
contribuir de forma decisiva para qUe o nosso lutadorAlazão,

.

campeão brasileiro na, c::ategoria peso-pesado, possa

conquistar novos tltulos.

Alazão merece mais apoio.
.

VAI 'SER O MIGUEL
Conversando com gente que entende de politica da Barra do Sul, não há dúvidas quanto

a vitória de Miguel TIto Rosa,. Candidato do PPB e com um melhor plano'de governo.
Miguel está muito bem. no seu trabalho de ser o segundo prefeito da cidade.

Barra do Sul tem essas divida de gratidão com o candidato. Mesmo porque a sua História

politica se confunde com a própria história da cidade. Foi o terceiromorador a fixar residência
na antiga vilc;, que na época só tinha acesso pelo mar.

Tem trabalha nestes 40 anos, sempre voltado à politica. Sem dúvida o melhor candidato

para cidade.

PRECISAMOS DE UM
ELEVADO.

Não dá mais para agüentar o vai-e-vem dos trens na travessia da Getúlio Vargas I Santa Catarina.
Precisamos de um prefeito de visão, que construa um elevado, para facilitar e tráfego. de veículos nas
imediações da Estação Ferroviária

.

Joinville nuno ao ano 2. 000 pode conviver com este atrase de inicio do século. '

OS FOGOS DO JOSUÉ.
Josué/ Marlerie os candidatos do PMDB, em Araquari, começam a dar os

primeiros sorrisos. Sentem que estão na liderança na preferência dos votos
dos moradores da antiga Parati.
Vencendo, Josué e Marlene prometem uma administração de muito progresso
na terra do maracujá.

o FIM 'DOS BICHAS.
,

No Nordeste do Brasil, pais de filhos afeminados, os tais "bichinhas", gays, boiola e
outros quetais, estão utilizando a água eliminada pela égua durante o parto, para curar
estes degenerados, ou sexualmente incorretos, na visão do mundo.

O pessoal do GLS não gostando.Na linguagem atual GLS quer dizer - gays�lésbicas
e simpatizantes.
Lou-cu-ra •••
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DE. FLORIANOPOLIS tenho. que admitir que há um excesso de exposçêo ce

O COMEÇO
sexo e violência em algumas emissoras que, na busca

.

pela audiência, fazem Qualquer coisa".
'

.

A Justiça Eleitoral começa a punir com rigor as .

dístorções cometidas por publicaçõeS relativa.s às Veloso salienta que este comportamento se toma

eleições deste ano. As multas em uma publicação ainda mais preocupante quando a overcose de sexo e

periódiCa que cir.cula em São Miguel d'Oeste, no valor
violência atinge diretamente o público infantil e

"< de 40.000 Ufir, por causa de dlvulgaçãQ de provável adolescente: "Uma cena de estupro na novela das seis

pesquisa eleitoral não registrada e por charges ou a concentraçoo filmes envolvendo crimes no horário

utilizad� para denegrir imagem alheia. vespertino é um absurdo. O público potencial faixa
horária está em formação e é fa.:::ilmente aliciável"� Em

'Não há que'se falar em cerceamento do direito de'
relação à constante abordagem nos telejornais de

'. imprensa. Todos sabemos que não se podem divulgar acidentes e crimes, expostos de forma agressiva, sob o
. pesquisas noo registradas na forma da leI. E quem viu

argumento de preservar a informação, o presidente da
as charges escáncara a intenção de denegrir os dernás ACAERT avalia que as emissoras, muitas vezes, se
cai19idatos em detrimento de um deles. excedem: "E preciso divulgas e informa o fato, sem ,

.

Em ambos os-casos, a justiça agiu dentro da lei, já necessariamente, mostrar e explorar imagens
que gal'Ímtiú ao acusado o direito de defesa. claramente agressivas de forma sensacionalista. A.

O MEIO televisão não pede licença, ela entra na sua casa. No

Nesta época comum os panfletos partidários. se rmio, eu a.:::redito, que aqeestêo é mas amenao veiculo
.

travestirem de jornais. Soo publicações de beira de não trabalha com imagem. Eu sou favorável à definição

eleição que tentam se passar por jornàis 'para pegar de critérios de veiculação de conteúdos de violência e

carona na credibilidade destes órgoos de comunicação sexo".
.

viSado 'inocular na comunidade a distorções de sua
'1

vísãofOOlha da sociedade. l

OFIM

A decisão do Juiz de mandar apreender o O Jornal,
de Concórdia - SC, da Fundaçoo Rural, por que este

publicQu matéria paga cujos dizeres atentariam contra
interesses de terceiros é assunto para repercussão e

,.

r:eflexoo na.:::ional. É o fim.

É ato temerário, imprudente, injusto, ilegal,
. �rio, impróprio pará os tempos atuais de liberdade
e dernocracla.

" Ao jornal ná;) cabe censurar as matérias que lhe

são enviadas para divulgaçãó paga. A lei estabelece

"processos e penas aos que causarem danos a

térceiros. P.unir o jomal com o recolhimento da edição
é �iUcar a pena sem processo, caser o dano antes

do julgamento, intimidar pela ação. arbitrária o que
deveria o que ser feito através da açoo própria.

.

. A Jusü;a não pode agir fora da lei. Não se trata
.

. apenas de devolver aos seus proprietários, OS cida1ãos
de' Concórdia, os exemplares confisca1os. Se trata

de punir também ao Juiz por este ato infeliz para que
não. se repitam atos de retrocesso ao processo
democrático e se demostre que ninguém está acima

da Justiça. Nem mesmo ela.
.

. Overdose de sexo e víolência .

O'PROBLEMA

A �jc:ulaçoo de sexo e violência, hoje, é prática
comum na programação da emissoras de rádio e,

principalmente, dà televisão. Too conum, que a grande .

maioria dos telespectadores absorve dosagens diárias
de acordo com a sua capacidade intelectual de

.

selecionar aquilo qUe lhe interessa ou não.

Para o presidente da Associação Catarinense de
.'

Emissoras de Rádio e Televisão (ACAERT), Paulo
Veloso, ai reside o grande problema: "Esta é urna

questão muito complexa. Ç) que pode ser imoral e

. é:YJre5$Ívo para mim, pode não ser para você. Agora,

r.

GARAGEM
SALGADOS E

DOCES

• Festas de casamentos, aniversários

-Coquetéis 'Doces sob encomendas
-Tortas salgadas, empadões
·Muitas receitas exclusivas

COQUETÉIS De,PADRÃO
INTERNACIONAL

A sua festa pode sermelhor, com
doces e salgados.

GARAGEM

Rua Alfredo Wagner, 62 • Esquina com a rua

BarraVelha
Tel.: 426-3217· Floresta

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER
PACIENTE NO HOSPFrAL

APOIO:
Sindicatos dos Trabalhadores em

Transportes de Cargas de Joinville
Te!.: (047) 433-1447

Av. Procópio Gomes, 506

A �OlUÇÃO
Paulo Veloso admite qUê, na verdade, aAssoCiqção

Brasileira de Emissoras de Rádio e Televisão (ABE;RJY�
tem uma auto-regulamentaçáo da\televisãQ 1')0 B�,il:
"No entanto, ela não é respeitada. Para termos u,m,
controle efetivo, é preciso uma mobilização da socied�
em rela;ãJ ao assunto. É muito complic8qo. Podemos
definir cméros e, até, punições. Por outro lado, n�'
poderoos cair na censura, que é uma prática que acabOu
com o fim da ditadura. Só que a liCenciosidade é outro
extremo indesejável".

Como resultado de mobilização da Sociedade,'
Veloso cita o caso da Voz do brasii que, segundo ele,
está com os dias contados: "É um próJrama mal feito,
que veicula conteúdos regionais em abrangência
nacional, entre óutro{problemas. A Rádio Eldorado
liderou uma mobaização e colheu assinaturas em todo

pais. Hoje, até o presidente'FHC admite que a Voz do'
Brasil é ruim e precisa de um novo formato. "Talvez,
quem sabe, pequenas inserções, durante a

programação normaF'.

Além da mobilização da sociedade e da soluçãJ
paliativa dos canas fecha1oo, que em breVe voo permitir
que o telespectador progrcme aquilo que entra na sua

casa '-. equipamélito sonstceco que aeoas 90% da
população terá acesso, o presidente da ACAERT vê
uma outra possibilidade de soIuçãó: '''Era preciso que
executivos das prircipais redes de televisá:> sentassem
àmesa de negociêÇÕeS e deflfl€(l1 critérios cornrs para
tooas as emissoras e que este a::ordo fosse�". .

AÇÃO COMUNITÁRIA
Para Paulo Veloso; no entanto, a mobilizaçá) dos

telespectadores, seja através de entidades não

governamentais ou de outros caminhos, poqe ter
resultados mais amplos e deflnitWos: "Quem Iev�tar
esta bandeira, certamente vai te! apoio da ,PopulaçãO e

dos setores público e priva1o".
,

.

Enquanto isto não a::oritece, Paub vê uma única
saída: "Cada família tem que fazer o controle na SlJÇ3
casa. Aliás, eu a.:::ho que a progiama;ão des rosses
emissoras deveriam estarmais voltéKlas� a família.'.

LAVAÇAO
STOPCAR

A certeza de que seu carro

será tratado com muito'
carinho

LAVAGEM GERAL �R$ 9,00
LAVAGEM MOTOR R$ 6,00
Lavagem EM BAIXO ••••••.•.•..R$1·5,00
PULVERIZAÇÃO R$ '15,00

Avenida Procópio Go.���'����:l�j!
TEL.: 422-5242

.

'", :.,:,�.::,
v. <-\'

,
,

, ,
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i ,J ',� Nll diiàdé'de Araruama, no Rio de
'," '!Janeifô, alguns nomes de candidatos
;,�\. élüÚnãram a atenção da imprensa. Se
.

,

. não' v�;atnos: frango atropelado - "não
. l, .y,óte errado, para vereador vote no

·
" Ftipg6'Átropelado." Na mesma cidade,

.,: ';feíÍi�ôU·do Bidé, e a Léa Peroca. Na
, região' dejoinville, alguns nomes como o

\ ,:"Il.6niéÜi do Pato", Gaivira, Uni, Zé
.

��'e.l�, � guardá, Padre, Preto, e uma
. niÍlmdade de outros nomes.

.

f
"1.

o Procon do Rio de Janeiro; alertou a população
, p!lfa o alto juro Cobrado pelos bancos que operam
com cheques especiais, O mais alto é o Unibanco,
com unia taxa mensal de 14% e a mais baixa é a

do Bradesco, com juros de 6% ao mês. No
comércio de uma forma geral,' as taxas de juros
para financiamento de eletro-domésticos, móveis
e por ai afora, giram entre 6 e 9%, Mesmo com

uma taxa alta, o comércio começa a reagir e como
as prestações estão com preços aceitáveis, os

trabalhadores começam comprar os mais di�ersos
produtos oferecidos pelos comerciantes .

PPB REQUER REGISTRO
DOS PESQUISADOS
PÊLA-GALLtJp-EM

JOINVlLLE.

o PPB-Partido Progressista Brasileiro

1, protocol� ação n_a 96° Zona Eleítcralriesta
terça-feira- feira, requerendo que o

instituto de PesquisasGallup, remeta: para
o partido a data da coleta dos dados; os
nomes dos pesquisadores e nome e

endereço das pessoas pesquisadas,
faculdade está prevista em lei conforme o

.

advogado do PPB, Adilson.Caetano Buzzi .'

O' iÍb$$c)' Luiz 'paíeão, compositor
e peSquisadorde nossa$,'tmdij�
cl.íi6,lrà,i$, vaf produzir, dentro de

ê�ei:f�.,Ç�ltürais ltaú, mafis um

s:hC;w :denominado Cant@s e \

e,.cantos da Ilha, que vai tribMtar
at'ravés do teína musBcal UM

é IERNOAPRENDIZ g iM$q�1
. GonÜ9u'lnha���uma fantástica
$<)nonI péIas",suas hartmo!Taio� e.

V�f.ridas canções, cujos aril'�nj@s
estão sendo aS$inado por .J:l>tge

.. '.: ;wi-:-, :\, {.\(;�, <!: -, :.,;:' ·,�t4,· ... , t. '':'

��II',::,.�",.",.i;·.,;.,.. .

'� ptoj� tem O�ánio do

�pc;<), ,t.Ú .e O apoio da Fundação
Catarlnehse d'e' Cultura. O

cÔtt.pos'i'tor, câ'ntor e produtor
cultural'wiz:Falcão aiwe com esta

prOdUÇão uma grande o� para
n;'I(I� e cantQres"da, terra, aeém
de:' "", div'ulga'f" '�canções de
cOm��'1'IOcais.'�':r.\��·�"".�r··'.�" ' "

A direçãO' g�jmil é de Mário .Müner
e' " ':dl,r.�;ô:,:musical de Jorge

'. .

I.aam.

N�S$é espetáculo temos ai

�riic§��o� do Grupo
.

Um E�rooAprendiz, que $e dedica
per ra1teiro· a nUoÍsica popular
blmls�ra, sendo omesmo formado
por Mauricio $oares(tedadO), Nêy
PltfÀU(!Fauta e sax), Júlio
Rfiooar@(guüt8lrra), Jorge Lacerda
(baix@), Ptúdinho Pz(vioDio),
M�rceUnho(Batefia), GiBson
���wssão) e a participação
e$pec.i�1 ' de Cristiano
Sooza(�nfona). ..

O espetáculo terá ainda a

Balneário Barra do SuL

Domingo = 29de setembro

,18 horas
Praça Manue! Ferreira .

Vá ouvir as propostas dos candidatos

Miguel Tito Rosa = Cilo Brandão.

NÃO PERCAMI

Esta � ,uma,Escola Piloto que oferece:

;,j�.líJ_JnB8·JÉC(NICO FRANQUIA, o negóCio do momento!
.

,

IE AUTlMAÇAO O CTAA Centro Técnico de Automação em Joinville hoje
Com aproximadamente 2.000 alunos" está oferecendo

. '� '. ' franquia dos cursos nas ária de informática, por apenas
R$3.300�OO à !?fofissionais que acreqitafil1, ('H) futuro. Garantimos que adquirindo esta

franquia você pode.râradministrar éorsos' de íritrooução, dos, Windows, Word, Excel, por
apenas 8x de R$ 25,00 mensais com o maior sucesso.

participação das harm�niosas
vozes de Leleco' Lemo$, Frank,

. Paulinho p�z 'e Luiz Fah::lo,
'in�Mo a mais pura música
P'lPUlarbmsi�, queGonmguinha
nos legOu.
Uma incontroláve8 explodo. de
emoções, predomhuam' ne$�e
espetácu!o., que vai .� nó
dia 24 de C1ltUbt-o(terça m ....), .$
20 horas, no Teatr@ Álvaro de

Carvalho, com�'�nca para
os que curtem. a boa música. Um
�impe.rd��se�.
e não ter a vergonha de _" feliz.\
Cantar a� de ser um étemo'.:
aprendiz.

.

.
,

'
.

Data: 24 de ollJitBro
(quinta � feira)
tiOfálrio:, 20 �t)fa$
Local: TAC :.

Entiftujill fraUDe ..

f ,
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Eleição 96
. NORTÉ DA ILHA DE SÃO FRANCISCO QUER ELEGER MAIS VEREADORES

"Joinville - Eleger o maior número
.

.

possível de candidatos comprometidos 3.57.0 eleitores. Ao mesmo tempo' seis deputados estaduais de cinco partidos

com os interesses da Região Norte da Ilha
convivemos com ruas sem pavimentação, diferentes ( Adelor Vieira, Eni Voltolini.

de São Francisco do Sul. Este é um dos
falta saneamento e serviços de Infra- Carlito Merss, Sérgio Silva. Robert�

maiores objetivos da Campanha "Vote estrutura", acrescenta. Herbst (Mafra) e Jaime Mantelli

Certo, Vote pelo Norte da Ilha", lançada A região de atuação da' Apronoi (Coordenador da Bancada Supra-

pela Apronoi ( Associação dos compreende desde o Loteamento Jardim partidária), além de diversas lideranças

Proprietários de Imóveis do Norte da Ilha), Morada da Ilha, Iperoba, Balneário Sandra empresariais e comunitárias de toda a

que está completando um ano de trabalho Regina, Capri, Forte, Itaguaçu, Ubatuba,
região, além da diretoria da Apronoi.

e-vem enpantando a luta pela eleição de Enseada e Praia Grande, até a região dos Neste encontro, foram discutidas

pelo menos três vereadores que- Tambores, Segundo Rudi Beckhauser, a soluções e medidas preventivas para o

repre
....
sentam esta região. De acordo com Apronoi está apoiando de forma supra- problema do navio encalhado Nedloyd

o presidente da Apronoi, Rudi Oscar partidária quatro candidata de partidos desde março deste ano. O comandante

Beckhauser, esra campanha está baseada diferentes que representam a região Norte Marcelo Carvalho, da Capitania dos

no exemplo vitorioso. da campanha da Ilha de São Francisco e dois de São Portos, foi convidado para falar sobre a

re aliz ada no pleito passado pelá Francisco, que também comprometeram- situação e ao final do encontro assumiu

Associação Comercial e Industrial de / se em atender os interesses destas compromisso de liberar um representante

Joinville (ACIJ) em 94, que íoipara ampliar loc�li�a,d�s. Já no que diz respeito a chapa de uma ONG (Organização Não

a representatividade de Joinville na rnajorltar!a, Rudi Beckhauser, explica que Governamental) e de uma associação, no

Assembléia Legislativa e Cámera Federal a Apronoi está apoiando os dois caso a Apronoi, para acompanhar todo o

e teve resultado exiremamente positi�os. candidatos que liberam o processo
trabalho de retirada dos conteiners, tanto

. De acordo com o presidente da Apronoi, e�i,toral: Rogério_Zatt�r ºo PFL motivo que o��_ca_r:ga tóxica, como de alimentos.

este movimento visa resgatar a
fara a Apronoí tambem busca apoio na

"Ele esclareceu -sobrea aprovação de um

importância econômica desta região para
cidade. "Para esta campanha a Apronoi plano para corrigir os estragos, prevenir

o município de São Francisco. Rudi
está distribuindo 10 míl panfletos e mais novos problemas e também recuperar a

Beckhauser critica a atual gestão e lembra
de dois mil adesivos". Ilha da Paz e o Saco do Venâncio", Depois

que o Norte da Ilha não está sendo bem APOIO REGIONAL
deste encontro, também foi garantida a

atendido e ficou totalmente esquecido. Sobre as atividades da Apronoi neste
assinatura de um seguro no valor de US$

"Representamos 43% das ligações das ano, Rudi Beckhauser destaca a
13 milhões para a recuperação do meio-

Centrais Elétricas de Santa Catarina realização da reunião do último dia 4 de
ambiente na Ilha da Paz e está sendo

(Celesc) e estimamos uma população de' setembro, que contou com a presença de
estudado um seguro para os pequenos
pescadores.

VOTOLINI EXPLANA
SUAS�IDÉlAS PARA

SÍNDICOS
o candidato a prefeito do PPB, Eni

Voltolini, palestrou para a

Associação dos Síndicos. Falou
sobre sua defesa contra ·0 aumento
ab u s iv c da Casan que aplicou.
reajuste de 111 %, quando entrou
com ação no Centro de Promotorias
da Coletividade e disse que uma

das primeiras atividades como

prefeito de Joinville será

municipalizar as decisões da Casan
investimentos para que não falte
mais água no município. Caso a

estatal não tiver capacidade para
resolver o problema "estão vamos

fazer de tudo para municipalizar o

serviço de água".
Voltolini explanou, também suas

p r o p o s ta s de pavimentação:
c�br�nça para melhorar a segurança
publica e investimentos em

iluminação pública com a TlP. "Não
vou fazer como outro candidato fez
no passado, de prometer isenção da

.

TlP e não cumprir", destacou.

APREMA PODE
AUXILIAR EM'
EDUCAÇÃO
AMBIENTAL

Durante palestra na Aprema
Associação de Proteção ao

Meio Ambiente, Voltolini ,

explanou seu Contrato com

Joinville e defendeu a

utilização de organizações não

governamentais nà educação
ambiental. "Em conjunto com

a Fundernà e escolas
municipais, a Aprema pode
nos auxiliar na criação de uma

consciência ambiental de
quem ainda está estudando

.

'

para que futuramente
tenhamos· cidadãos
conscientes",'· explicou
Voltolini.

São Paulo- o prefeito de Seio MaJuf negel 'jue tenha liberado cl
Paulo, Paulo Maluf, iicará contra a bancada do PPB para votar a favor da
reeleição de Fernando Henrique reeleição de FHC para 'lU!? ele sofra
Cardoso considera casuísmo e anti- desgaste ao dprO\ldr com dificuldades
ético p r e s i d e n t e da República Ullld emenda 'lue poderá lhe beneficiar
pleitear um novo mandato quando Ad futuro." Nilo sou dono doi bancada
ISSO n

á

o e s t a v a e rn d i sc u s sã o do PPB. Não imponho nada".
quando ele s e e l e g e u , embora
admita ser Iavora vel à ree leicáo do

O .presidente do PPB, senador

sucessor de F er n a 11Llo Henriq u e,
Esper idiao Arnin, dá uma ptsta do que

que espera s e r e l e .rn e s ruo .

e s ta ac o n t ec e n d o no p a r t id o , "O

Questionando .0 resultado <LI
doutor Paulo é nosso candidato e!

pesquisa que d,j d Fernando
presidente da Repúbhca. Ele controlei

He n r iq u e a l i d e r a n c a nas

80". do PPB. Esse descontentamento

preferências dos eleitores ·se
ac on tece porque alguns deputados

h I
acham que o prelei to de 5,10 Paulo' não

ouvesse ree e icáo. Ma luf dchd 'lue
P

se o prvs idente estivesse tao bem o

tem ajudado mais seus ca ndidatos d

PSDB n
á

o e s t a r i a perdendo as
prefeito em todo o país':' disse Amin.

eleições nas principais capitais
SEM FRENTE - Mili�f recusa-se;

brasileiras. "Essa pes'l u isa deve ter
con tudo, a pd r t íc ipar de q ualq uer

sido Ieita na cozinha do p'alácio do
Irente nacional contra a reeleiçcio. "A

Pl a n a l t o .. Os tucanos e s t
á

o pesquisa do Ibope mostra que eu, o

perdendo em todas as cidades mais Itamar, o Sa r ney e o Lula .eatamos

importantes. A e le i ç
á

o em Seio empatados. É por isso que todos e�tão
Paulo mo s t r a que Pe r na n d o

contra areeleiçcio.Todoslêillomesmo
He n riq ue lem hoje 9�o dos votos

interesse momentâneo, mas será

com Serra e que eu tenho .B% com impossivel que eu venha a sentar na

Celso Pi t ta", brincou Maluf. mesma mesa do Lula, por exemplo" .

Av a l io u Mdluf.

MALUF CONTRA

REELEIÇÃO JÁ.
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PT ganha outra ação contra o governo

';:-,

p, S.upre.mo,., Tribunal Federal
.(STFj·éonêé(leu;', liminar a um" ação
direta de inconstitucionalidade(ADIN)
do PT contra a fixação do teto salarial
de r$ 4.411,00, feita através de decreto
do governador Paulo Afonso. Com a

decisão, o teto salarial do Poder
Executivo volta a ser de R$ 1.800,00: A

, decisão do STF foi por maioria, contra
o parecer do relator, ministro Otávio
Galotti.

Essa é a quarta vitória do PT no STF
contra ações do governador Paulo
Afonso. A primeira foi a Adin contra o

, decreto que confiscava parte do salarío
dos servidores:Ouras duas ações foram
acatadas pelo STF, relativas a

JUSTiÇA AUTORIZA
DIVULGAÇÃO DA
PREFEITURA

o Tribunal Regi_onaJ Eleitoral publicou
no Diário da } usuca na 9.559 do dia 6

de setembro de 1996, página 59, dando
ganho de causa para a Prefeitura de
Joinville. O PPB - Partido Progressista
Brasileiro entrou com representação
contra a Prefeitura pedindo proibição de
comerciais em Tv, rádios e jornais,
alegando que a tal poderia beneficiar
eleitoralmente OS" candidatos apoiados
pela Administração Municipal. O relator
deu parecer favorável para a Prefeitura,
permitindo que a Prefeitura faça
divulgação de cunho educativo,
informativo e de orientação social,
conforme normatiza a Constituição de
1988 .

, PASSAGEIROS

Em caso de reclamação
telefone

GIDION 436-2111
'

TRANSTUSA - 435-3666

T�SPORTANDO O

I� PROGRESSO
,

COM SEGURANÇA
"

AMIN FAZ COMíCIO E MIGUEL TITO
REAFIRMA VITÓRIA DO PPB.

gratificações que deveriam ser induídas
no valormáximo de remuneração. Entre
os argumentos da ação do PT está de que

.

a Assembléia Legislativa não tem

poderes para fixar o teto salarial, como
fez, por decreto legislativo, no dia 08/05/
96, em "até R$ 6 mil ". O governador
também pode fixar a remuneração de
secretário de estado, como fez, por
decreto, no dia seguinte, em R$4.411,OO.
A Constituição determina que a

remuneração de secretário deve ser

fixada pelo Legislativo, ao final de cada
ano, para vigorar no ano seguinte. "Todo
mundo sabia que era inconstitucional",
comenta a deputada Ideli Salvatti, líder
da. bancada do PT na Assembléia. ldeli

Barra do Sul: - O Senado� Espiridião Amin,
presidente nacional do PPB, participou na

terça-feira passadã(te· um movimentado
comício na Barra do Sul, levando mais de I
mil pessoas à Lanchonete Rochão, ao lado da

.

Praça Manuel Ferreira. Fazendo um

pronunciamento �cido contra o PMDB, seu

eterno adversário, Amin usando de muita
poesia comparou Barra do Sul a uma criança
de quatro anos, que necessita de muito carinho
e que "não pode ficar àmercê dos maus tratos
de uma rnadrastra ruim, que é o PMDB. Essa
gente tirou a draga, antes da finalização do
serviço, bem como a patrola, caminhão de lixo
e pararam a construção da Rodovia SC-495, o
que demonstra a incompetência da oposição".
O candidato a prefeito pelo PPB, Miguel
Rosa, disse que não esperava uma presença
maciça do público, pelo fato de ser uma terça
feira à noite e o comício foi confirmado na

tarde de segunda-feira, um dia antes. "Não
temos dúvidas de que vamos vencer estas

eleições. Pelas nossa avaliação e consulta
interna, teremos uma diferença acima de 522
votos, que foi a diferença da Angela contra o

Paulo Afonso na última eleição". Miguel falou
para um atento público de mais de mil pessoas,
e reafirmando a certeza de sua vitória. falou
de obras importantes a serem desenvoÍvidas ,

como a implantação da Secretaria da Pesca, já
que a pescaria artesanal é a maior fonte de
recursos os município e preocupado com a

falta de segurança, vai criar a Guarda
Municipal, e com auxílio de entidades,
população e veranistas, pretende construir
também um Quartel do Corpo de Bombeiros.
Maternidade, mini-hospital e a pavimentação
do principal acesso ao município, estão nos

planos de Tito Rosa.

Amin naqRela terça-feira. chegou por \olta

explica que o limíte de R$ 1.800,00 é
irreal, mas c9loco� a culpa da ação
impetrada pelo PT no próprio governo,
que se recusou a negociar um aumento

para todas as faixas salariais. Ela espera
que Paulo Afonso negocie uma política
de reajuste salarial par todos os

servidores.

SantaCatarina tem em tomo de l00mil
servidores, dos quais cerca de 95%

ganham abaixo de 1.800,00, segundo
dados da folha de pagamento de
dezembro do ano passado; 4,226
ganham entre R$1,800,00 e R$ 6 mil, e
847 tem vencimentos superiores a R$ 6
mil.

das 20horas 45 minutos e foi efuzivamente
saudado e muitos simpatizantes pressionaram
para q ue ele fosse o candidato a governador
pelo PPB, nas eleições de 98.

Ele apresentou uma pesquisa pelo IBOPE,
onde o povo catarinense dá uma ampla
margem de vitória a sua candidatura com 55%
contra 29% do atual governador do estado. O
Senador Amin que vem adotando uma postura
critica contra o PMOB, disse em alto e bom
som, que o governador ao tinir a patrola,
draga, caminhões de lixo, quer que o povo se

curve, seja açoitado e depois bêije a ponta do
chicote. Mais, a resposta ao descaso será a

eleição de Miguel Tito Rosa, do PPB'. Ele não
será a madrasta ruim que não gosta do seu

enteado, mas sim, o pai carinhoso, o avó
fraterno, o tio querido de sua gente, Barra do
Sul tem esse compromisso, devendo eleger o
melhor candidato, que é o Miguel ".
O presidente do PPB, Cláudio Rotermel,

também falou do crescimento vertiginoso nos

últimós dias. da candidatura de Miguel. "Este
comício serviu de avaliação e a certeza que
estamos fazendo um trabalho sério, sem

retaliação, Depois deste comício, o presidente
da câmara da barra do Sul, Ede Geraldo da
Cunha, registrou na delegacia de São
Francisco do Sul, uma queixa de calúnia e

agressão verbal, contra Jaime Osni RotimeL
que no palanque fez duras críticas a

administração da atual mesa diretora do
Poder Legislativo, porque há 11' meses os

vereadores do partido não recebem seus

vencimentos e completou: "O presidente da
Câmara que nào tem muitos recursos

apresenta hoje a campanha mais cata da Barra
do Sul. por isso eles não apresentam as

contas,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brasil t
Um informe preparado .pela ONU

denunciou ontem em Genebra a-existência
de meio milhãe de jovens prostitutas no

Brasil com idades de 16 a 18 anos; mas há
,. .

também entre elas meninas e meninos de 7

a 8 anos. O Relatório denuncia, ainda , 50

milhões de crianças indianas obrigadas a

trabalhar ,e as famílias nepalesas mantidas
, em' regime .de escravidão durantes varias

gerações. Analisa "as formas conteporâneas
de escravidão" num longo estudo feito junto
com autoridades e organizações de 20

paí�s, que será apresentado à subcomissão

de direitos humanos reunida até 30 de agosto
,

no Palácio dãs Nações. O relatório,
. divulgado ontem coincidiu com uma

manifestação de 250 jovens indianos de

cinco á doze anos em Nova Dhelí contra a

i I prostitut�s
exploração escravagista das crianças. Na
Índia, apesar da abolição há 20 anos do
trabalho escravo, mais de 55 milhões de

crianças em regime de servidão", segundo
uma associação asiática citada pelo informe.
A legislação indiana, destaca o documento,
pede que o trabalhador apresente provas de
sua condição servil. Na prática, no entanto,
isto é quase impossível pongue geralmente
estas pessoas são analfabetas e não podem
apresentar provas válidas a um tribunal. No

Paquistão, 774 condenações foram

pronunciadas contra empregadores que
utilizam mão-de-obra infantil. Centros de

reabilitação ajudam as crianças que
trabalham e comitês de vigilância permitem
a libertação de numerosos trabalhadores em

regime de escravidão, segundo o

Associa ,ão de m·i os do'
�

,

�utista inaugu.ra, sede própria
neste sábado

� I

A Associação de Amigos do Autista inaugurou, dia 14, SU(l sede própria-ne nairro Bom

Retiro, construída com apoio de empresa da comunidade em terreno cedido pela prefeitura.
A nova sede daAMA tem 720 metros quadrados e reúne toda a infra-estrutura administrativa

e de serviços dez <salas de aulas e espaços' próprios para educação fisica, realização de '.

atividades manuais e exposição de trabalhos. Ela 'vai permitir que a entidade amplie seu

atendimento a çTÍanÇ8S autistas e portadoras de outras psicoses infanto-juvenis.

A Ama
-»

. ;�

.

Fundada em 1988 a partir da iniciativa de um grupo
de pais de autistas, aAma é a única entidade filantrópiCa
do sul do pais que atende crianças portadoras desta

doenças em regime de semi-intemato. Para isso conta

com uma equipe interdisciplinar que desenvolve
atividades pedagógicas de socialização e tratamento

nas áreas, de psicologia, terapia ocupacional,
fisioterapia, fonoaudiologia, psicomotricidade e

neuropsíquiatria.

o Autismo

O autismo é um distúrbio invasivo do desenvolvimento

que se manifesta de maneira agrave por toda a vida. Os
sintomas aparecem normalmente durante os três

primeiros anos de vida desvios nas relações
interpessoais, na linguagem, na comunicação e nos

cpmportamentos. Detectado emmeninos cerca de quatro
vezes mais do Que em meninas o autista é encontrado'
em família de todas as raças etnias e classes sociais.

Estimas-se que de cada dez mil crianças, quatro a cinco

sejam autistas.
'

representantede Islamabad mencionado no

relatório. No Nepal, o trabalho servil é

amplamente utilizado no setor agricula
através da compra e venda de pessoas. Este
sistema, chamado "Kamaiya", permite
manter famílias inteiras na escravidão
durante várias gerações. Uma associação
birmanesa denunciou em Myamar o trabalho
forçado de prisioneiros e de populações civis
em projetos de infra estrutura. Numerosos
outros casos foram também destacados nas

regiões birmanesas onde empresas
estrangeiras se dedicam à prospecção de
petróleo e gás ou financiam projetos
turísticos. O recurso ao trabalho forçado
pelas autoridades locais se desenvolveu nos

últimos quatro anos, especialmente entre as

populações rurais. (AFP)

CORREIOS PARTICIPAM DAS

ELEiÇÕES MUNICIPAIS, COM
PRO,JETO ELEiÇÕES - 96

A ECT elaborou projeto com vistas ás eleições
municipais de 1996, o qual estabelece as açães que
cevem ser desenvolvidas, pelas empresa. durante o

período eleitoral.
.

Dentre as açães. destaca-se :

Disponibilização e orientação aos partidos, candidatoS 8 cargps·
eletivos. Tribunais Regionais E1eitora.is e ÍIIlpl6nsa; dos� que

podem ser utilizados por esses segmentos.
'

.

Orientação quanto ao uso correto do oep

Criação de wna Central deAtertdinento para partidos e candídalós,
que necessitam de informaçães

Em Santa Catarina esta Central de Atendimento está localizada
.

na Rui Gerônimó CoeIOo. 185 - sala 601 fone (048)229-4051. .

i '

Comercialização e recebimsilto do formulário JUSTIFICAÇÃO
ELEITORAL..· .

O formularia JUSTIFICAÇÃO ELEiTOR'AL e.s!ira slÍndo
comercializado a partir de 02109/96, em todos as agências de

correios(próprias o franqueadas) de Sçnta Catarina, ao preço de
.

R$2,OO .

A ECT alerta quanto a importância da comprá ·antecip8d!l. a fim

de facilitar o atendimento na� dos formulários no � 03 de

oul\t)ro.
'

.

A:. pessoas que estiverem ausente àe seu domÍCI1. éieitoral e'
forem justificar o voto, no dia da eleição. poderão adquirir o fonnulério·
JUSTIFICAÇAo ELEITORAL, com anlecedància, preendlé-Io em

casa e, no dia 03 de OI,Jt\i>ro, 1ev8-lo a� agéncia de correio, roonidO
do titulo de eleitor ou de um documento de identidade.

.

Exclusivamente para atender os eleitores em triuisilo. :na
justificação do voto, todas es agências de ComIio de Santa Catarina,
estarão atendendo no' dia 03 de outubro, no horario das 08:00 às

1700 horas (mesma faixa, horária determinada para WIação)
Para o 2 turno, o esquema será o mesmo.

CAMA -MESA � BANHQ,�,·
Varejos junto

à

fàbrica e no Centro
Comercial da Expovllle

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ACIJ PRESTA HOMENAGEM A ILUSTRES EMPRESÁRIOS

A Associação Comercial e Industrial de
Joinville (Acij) promoveu um jantar na

Sociedade Harmonia Lyra, para homenagear
dnco üustres empresários, integrantes dos seus
quadros, destacados na comunidade pelo
exercício de funções relevantes na vida pública.
"É justo e necessário ressaltar o marcante

sucesso empresarial que os homenageadós
alcançaram frente as que dirigem, ou dirigiram,

. além da prática relevante de todos na vida'

pública, quer de natureza social ou política",
observou o presidente da Adj, Ninfo Konig.
\ A eníídade entregou uma placa de bronze
aos empresários Baltasar Buschle, ex-prefeito
e Cidadão Honorário de Joinville, Carlos

Rodolfo Schneider, Cônsul·Honorário da
Colômbia em Santa Catarina.

MANUAL DO
COME�CÍARIO UM

. ,
'{

·INSTRUMENTO DE

DEFE�,A..,.
A Fe:cesc Federação dos

Trabalhadores no Comércio do Estado de

Santa Catarina e o SECJ- Sindicato dos

Empregados no Comércio de Joinville e

Região lançaram no dia 11, quarta-feira, o
Manual do Comerciário. Com tiragem de

15.000 exemplares, pesquisa e redação de
Luiz Azevedo, Capa de Hélio Devigi.1i Jr e
projeto gráfico e impressão da Editora e .

GráficaAgnus, omanual é uma publicação
da Federação e dos Sindicatos filiados de
: Araranguá, Blumenau, Brusque, Caçador,
Chapecó, Canoinhas, Concórdia, Cridúma,
Extremo Oeste, Florianópolis, Itajaí,
Jaraguá do SI)I, Joaçaba,.Joinville, Laguna,
Porto União, Rio do Sul, Tubarão, Videira
e Xanxeré, O SECJ recebeu jornalistas e

convidados na sede de' sua recreativa na

rua Urussanga. Luiz Carlos Xavier,
presidente em exercício do Sindicato,
declarou que: "Este é mais um

compromisso que estamos cumprindo junto
a nossa categoria. Como um instrumento

-; de fiscelizaçáó e defesa de seus direitos o

Manual dos Comerciários é mais uma

conquista, obtida com muito trabalho e

. .seredade. "Recomenda ainda que a leitura
do

.

manual deverá sempre vir
'. acompanhada de uma consulta ao

,

>síndicato de sua cidade ou recião.

José Henrique Carneiro de Loyola,
Cidadão Benemérito de Joinville e

Senador da República, Udo Dõhler,
Cônsul Honorário da República Federal
da Alemanha, e o prefeito municipal
Wittich Freitag, Cidadão Honorário de
Joinville, Também fundador de empresas
como aConsul e Embraco.

"Também fazem jus ao nosso aplauso
pela posição de destaque que lhes foi
conferida e, sobretudo, pelo exemplo que
propiciam a todo o empresánado
joinvillense", conClui o presidente daACld,
para uma platéia de, cerca de 300

'pessoas, entre autoridades, políticos e

empresários da região norte do Estado.

'ACONTECE HOJE LANÇAMENTO
DA SEMANA DE PREVENTAÇÃO

DE QUEIMADURAS NA CRIANÇA,
NO HOSPITAL SÃO JOS� ;,___ o .:._ < ., ••

A SociedadeJoinvilense de Medicina em conjunto
com Hospital Municipal São José realizou, dia 12 às 20h,
no Auditório do Hospital São José, o lançamento da 1 a

Semana da Prevenção de Queimaduras na Criança. O
evento ocorrerá entre os dias 7 e 12 de outubro com

extensa programação em empresas, shoppings e

estabelecimentos de ensino.

PEQUENOSENWRESÁJUOS
PARTICIPEM:

'AJORPEME
Associação de Joinville e Região
da Pequena, Micro.e Média

Empresa

Rua: Urussanga, 292 - Bairro:
Bucarein - Joinville Santa Catanna -

-Brasil Fone/Fa:q047) 433-3492

E-M,AJL: ajorpeme@ neteville.com.br '

,-·-11
II

SAIBA MAIS SOBRE ELE IIEsl{ma·se que 1,6% da população brasileira I jo que equivaTe a f t, 5milhões de pessoas- seja i I
de portadores de 'diabetes metütus". Desse II
total, acredita-se, metade desconheça a sua I i
condição de diabéticos. '0 diabéte's é uma II
doença na qual a digestão dos alimentos II
processa-se inadequadamente, com uma i I'decomposição alimentar errônea, não

produzindo um nôrmanio, denominado insulina, Iproduzido pelo pâncreas, que o libera, quando
a glicose aumentar após as refeições. O
indivíduo com diabetes nAo produz insulina
.suticiente e sem ela a glicose no sangue
aumenta acima do normal, porque não pode
entrar nas células, Este processo denomina-
se "hiperglicemia'. O nível normal de glicose
no sangue, em jejum é de aproximadamente de I'60 a 110 mIligramas por 100m/. Os principais
sintomas são aumento do volume urinário, sede
excessiva(polidipsia), fadiga. fraqueza eperda
repentina de peso, ou até aumento de apetite
(polifagia), infecções, cicatrização lenta,

.1'pr�rido, dorm�ncia, dor o� formi�a!!,ento nas I
maos e nos pes e alleraçao de vtsso. Um dos I
fatores para o desenvolvimento da doença é a

IIhéreditsrieaeae. a obesidade, a gravidez. O'! '

'slree' fisico ou emocional e a idade. !
Acima de 40 anos é mais comum o I (

aparecimento doença, principalmente a do tipo ti
II, onde o pâncreas produz insulina, mas não

!
em qusntideae suficiente e etivs. Estes com 1

dieta adequada e exercícios, conseçuem um Icontrole da doença. I

O tipo I, ocorre sempre em pessoas mais I

�'ovens,
e aí . eles dependem não Isó da dieta e de I

exerctctos, mais i

também de 'aplicação diária de ,Iinsulina. O teste p�ra ve,,!icar o nível IIde glicose . no sangue e simptes. I.Consulte 'seu média.
'III

'----------d

DIABETES

........__ .
I .'

. I
'I ,A TORNEIRA SECOU? I .

I
'

I
I ' I
I

'

DISQUE AGUA I
I I
I I
I FO'NE: 433-2799 I
I I
I"II\U_._IIIII_ IiII.D _._ ..d

,

�--------�------------�---------.----------------------�

MAEISTER ELETRODOMÉSTICOS LTDA.
MEISTER MOLDES E MATRIZES LTDA

Á. MEISTER S.A. - METALGRÁFICA

Rua: Duque de Caxias: 527 - Joinville - SC
,

I

Fax: (047)422-5002
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ISTAlSEN 'DOR ESPERIDIAo AMIN

',"�tt:IM:PRENS'A CONSENtIU O FÍM DA ELEIÇÃO NO 10 TURNO
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O Senador EspiridiãoAmin esteve em Joinville •

reforçando a 'campanha do candidato do PPB,
Depura�ó Eni Voltolini. Concedeu uma entrevista
durante um almoço no Restaurante Cól'on, onde
reafi'r'rnoLi � sua certeza de que haverá eleições
no segundo turno em Jqinville e na capital do
estaco, onde súá mulher, a ex-deputada Angela
Amin lidera as pesquisas.. Falou que o,U"PPB está
tirando minhoca dqasfalto e a imprensa nos vê
com cetici'Srtlo".·

'

M�lto espíâtooso. o Senador Amin disse que
não está com medo desta eleiç�o, "medo é Casar
e ter filhos", Para ele 9 surpresa é o PPB não
estar no segundo turno e em relação ao

'r, .

·ANT
NOV

Professor africano que dá aula na USP
esteve em Florianópolis, onde ressaltou que
os educadores têm que tentar lutar contra a

discriminação

o Brasil foi o último pais a abolir a escravidão e

o último a aceitar que é racista, mas as coisas vão
mudar. Essa é expectativa do professor dp
Departamento de Antropologia daUniversidade de
São Paulo (USP), Kabengele Munanga, Nascido
no Zaire e riaturalizado brasileiro, ele esteve em

Florianópolis e expôs algumas das suas idéias sobre
a "multiculturalidade em urna nova proposta
curricular" aos professores que participaram do 3 o

Seminário da Rede Municipal de Educação.
O antropólogo ressaltou a importància dos

professores na luta contra a discriminação racial.
"Os educadores têm que tentar lutar contra o

racismo, que não é.urna coisa que se possa ver. São

atitudes, idéias colocadas nas cabaças das pessoas.
E a educação é um dos caminhos para lutar contra
o preconceito", disse,

Esclarecendo uma das muitas dívidas dos.
,professores, o antropólogo disse que uma das
maneiras de trabalhar as diferenças culturais nas

município de São Paulo com a liderança de Celso
Pitta, do PP!?, o senador disse que demonstra a

liderança do atual prefeito P�ulo Maluf, que sonha.
ser candidato a presidente em 98 e é contra a

"reeleição já", Falou sobre vários assuntos:

FIDELIDADE PARTIDÁRIA' "O político que
mudar de partido durante o mandato, deve perdê
lo. Todos os países existem a fidelidade, mas,'
.as punições são de várias formas, Os que
mudam, o nome vai para o fim da lista.

Tem deputado no Brasil que em quatro anos já
mudou de partido sete' vezes, O PPB e PT
defendem esta tese,

ó
A-

VE
,5

REDUÇÃO DE MANDATOS: Reduzir-o número
de deputados dos atuais 513 para 320 fixos.
Redução de número de senadores de 81 atuais
para 54 fixos

,

ELEiçÃO EM DOIS TURNOS: Defende
modificações nos critérios atuais brasileiros, com
índice de 50% e mais um voto, Disse que na

Argentiná, tem em dois turnos quando nenhum
atinge o índice de 45% ou se a diferença entre o

primeiro e o segundo candidato formenor do que
10%, No Brasil o Deputado Joçao Almeida
(PMD8/Bahia) a presentou emenda propondo
eleição em dois turnos, quando os candidatos
não fizerem 33%. A eleição em cos turnos é mais

politizada,

"IMPRENSA CONSENTIU".

Quando tornava não haverá eleições
café da manhã com em dois turnos 'na

,alguns jornalistas na cidade e sutilmente
semana passada, o criticou-o Deputado
Senador

-

---Amin-Cü'i:z Renrique, do
cnticou a imprensa, PMOB? Que até já
local. Segundo ele, disputou' nove
"ela está eleições.
consentindo que

FUNDACÃ'O 25 .DE
, .

.

JULHO ENTREGA
CALCÁRIO

A Prefeitura está entregando 30
toneladas de Calcàrio para 20
agricultores da região. O mvestirnento
é de R$ 10 mil patrocinado pelo gov�rno
estadual.

O evento representa a. primeira etapa
do programa de calcário. O s produtores
beneficiados estão na micro-bacia 2, em
áreas das Estradas do' Pico, Rio da
Prata, Isaac e ao longo da Estrada Dona
F rancisca. O Calcário corrige a ,i3<;idez
do solo e melhora sua conç.1i�Q.

.
'

I

escolas é usando a criatividade "Os livros didáticos
são preconceituosos e os recursos humanos
precisam ser reciclados". contou. Segundo
Kábengele, "com uma boa cabeça, os professores
terão condições de fazer uma leitura diferente do
livro para os alunos. Os livros dizem por exemplo,
que os portugueses foram buscar escravos na África
Mas não havia escravo nenhum lá e sim seres

humanos livres que foram escravizados aqui".

.

CONCEITOS - Alguns conceitos também

precisam ser mudados, alerta o antropólogo, Se o

professor não entender que o que aconteceu na

África, do Sul foram conflitos pelo poder e não

conflitos étnicos, como os que acontecem no Leste

europeu, quem vai tirar os alunos da alienação",
indagou, E acrescentou que o conceito de "raça" é

inoperante, "Já foi comprovado cientificamente e

quemenos de I <>;'0 do código genético é responsável
pela rnelatonina, substància que dá cor à pele.
Portanto, é um conceito fraco. Nos Estados Unidos,
por exemplo, o senso é biraias; negros ou brancos,
U uma pessoa pode ser loira de olhos azuis, se tiver
um ascendente negra é considerada negra também".

Texto original. Diário Catarinense

J,

C�A BÁND SHOW
, " -',- ,�

,.
' .. :�.

'. '

COMERC1ÁRIOS PARTICIPEM DESTA FESTA!
DIA': 9"DE NOVEMBRO

' ,

LIGA DE SOCIEDADES . J

ALEGRIA· SOM a LUZES· CORES ..

PREMIAÇÃO E HQM·ENAGEM À
CATEGORIA RETIRE SEU ING.RESSO NA

SEDE g,IND,l.CATO DO COMERCIO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INCRA • se VAI ASSENTAR 795 FAMí'LIAS EM 96
I.

'.

DE ,FLORIANÓPOLIS
PESQUISAS
As pesquisas eleitorais permitem com relativa

certeza antever os resultados Mas CI resultado,
·

que mais se vse é a chiadeira dos que não estão
bem cõlocados nos índices, ora achando que

.. \ . .

os números são fraudulentos ou que é conchave
dos demais candidatos. Os competeotes devem
aproveitar as informações afazer as alterações
na campanha para ocupar novos espaços no

interesses dos eleitores sobretudo 0$ indecisos.

Os if\eompétentes vão continuar até o dia 3 e
chiar mais ainda depois do dia 3; .

.

.. PROPAGANDÂ
.

Daniel CarlosAndrade de Araújo, da D .Araujo
eAssooiadcs. continua Presidente do sindicato
das Agênci'�S de Propaganda. de Santa
Catarina . Reeleito no último dia 20, D;aniel vai

p,ar continuidade ao excelente trabalho que vem
realizando e ampliando a integração com

�ntidades representativas de veículos de

comunícaçáo como aACAERT e a ADJORI-SC.

PARTIDOS. I

Temmu'ita . gentefazendo'contas -aeqüe
partidos .sairão vencedores nesta eleição.
AContece quena grande maioria deles houve

colíçações, algumas até impensáveis. ASSim,
vai flcar difícil separar o Prefeito em partes
iguais. E àiguns vencidos serão vencedores,
como na formula indy, por ter um desempenho.
médio maior do que os. outros.

POI'lTO E CONTRAPONTO
EnquantO a eleição não chega,

stlenciosamente a economia reage e o

.�mbiente sombrio do desemprego .cara a

!tliciativa privada vai dando lugélra crescimento
çontinuado:detectado em todos os campos de

.

�tivida�e. ·�N�Serv:i,ço público e �obretudo,nas
estatais o clima e de demissão. mevltavel

segundo uns e provocadas segundo outros.
'. Mas todos sabem que vem.

.

o PROBLEMA existência de um total de não mais de 25 mil

Santa Catarina tem, hoje, cerca de 2 mil, famílias sem terras'.

família envolvidas com invasões de terra em

várias regiões do Estado. .A SOLuçA0
Destas, mais de 1 ..300 estão cadastrada pelo :

INCRA que, segundo, o super.intendente
regional de Santa Catarina, Adernar Paulo
Simon, tem procurado superar uma série de
dificuldades que envolvem a questão reforma
agrária. Entrincheirada entre a deficiência de
recursos humanos, tramitação burocratizada de
processos, lentidão da justiça e dificuldades

.

orçamentárias, a superintendência do SC
cumpriu, por enquanto, apenas 12% da meta

prevista de assentamento para 96. "O
.
orçamento da união foi aprovado em julho e os

recursos deaconttçencíados em agosto. No
entanto, vamos superar a meta assentando795
familias em11.330 hectares São 18 áreas que
estão preparadas para a reforma agrária. A meta

prevista era de 600 familias, totalizando 60 mil

assentamentos em todo pais, conforme plano
do presidente FHC. SegundoAdernar, o Estado
tem, hoje, não mais do que 400 mil há de terras
viáveis de serem aproveitados para a reforme
agrária-:;Represehtamos120/0--c:foterritório
nacional, somos o 50 produtor de alimentos e'

temos cerca de 270 mil propriedades produtivas,
com 80% das áreas utilizadas e' 1000� de

eficiência em produção e produtividade'. O
superintendente regional do INCRA afirma que
o restante das terras disponíveis ou são reservas
florestais ou são questionáveis do ponto de vista
dé declividade e de qualidade e fertilidade do
solo. Segundo os números dó movimento dos
sem terras, 400 mil há seriam insuficientes para
assentar as 150 mil famílias de sem terras que
denunciam haver em Santa Catarina: "O

problema é que eles incluem no levantamento
deles os meeiros, parceiros, arrendatários, que
são atividades de exploração. e, também, os
desempregados e empregados rurais. Não estou
dizendo que eles estão errados. Àgora, existem
levantamentos técnicos que acusam a

De acordo com o SuperintendenteRegional,
o INCRA tem solucionado a questão de forma

ampla para as famílias que estão sendo
assentadas: "Além de criar' todo um suporte
financeiro de crédito, o INCRA, integrado aos

programas dos çovernos dos Estados,
implementa obras de infra-estrutura, viabiliza
trancas de energia elétrica, mantém estradas e

estimula a construção de escolas e centros
comunitários'. Em relação a financiamentos"
Simon esclarece que, ao ser assentar, uma

família recebe um crédito alimentação
equivalente a 2,4 seranos-mtnirnos: "Estes
recursos servem para a subsistêncta num

período estimado em tres meses. Depois, tem
também um outro crédito de 6 salários-minimos,
para a compra de. pequenos equipamentos a,
outro, de 18 salários, que é o crédito habitação".
Além destes créditos básicos, ainda, o Procera
- Programa Especial de Créditos para a Reforma
_Agrária, ny_r:nªu�!.cer�a do INCRA e banco Dq
Brasil, que tem duas parcelas de R$ 7.500.00.
À primeira totalmente voltada para o custeio da

produção e a segunda orientada para, num

sistema cooperativo de. integralização de quota
parte, estimular processos de agregação de
valor à produção rural: • São créditos com juros
de 12% a .. a . , carência de dois anos; prazo de
pagamento de cinco anos e subsídios de 50%
na quitação"

.

AÇÃO COMUNITÁRIA
.
Embora entenda a invasão come um "esçulho

da terra e do direito de proprje:_dade", por outro
lado, Adernar Simon admite que as invasões,
de certa forma, acabam funcionando como uma

forma de pressão e de que o movimento dos
sem terras tem contribuído com o INCRA,
identificando áreas e organizandoas urgências
e demandas dos agricultores sem terras.

�
.

FUMICULTOR·CATARINENS.E AUMEN"JA RENDA PLANTANDO 'MILHO E PEldÃO

Mais de quarenta mil produtores- rurais
catarinenses .colheram 118 mil toneladas de

· milho e feijão no período de entressafra do fumo.
Acolheita é resultado do programa "PlanteMilho

·

e Feijão Após a Colheita do Fum'o",
desenvolvido em parceria ·pela secretária do

desenvolvimento Rural e da Agricultura, Epagri
e Souza. Cruz. O objetivo do programa é

aumentar a renda das pequenas propriedades
rurais, maximizando a utilização da terra,

instalações, equipamentos. e mão-de-obra.

Na avaliação do secretário da Agricultura,
DejandirDalpasqualle, o programa, que está �m
sua décima, vem apresentando excelentes

resultados. "Os fumicultores que aderiram à

.. '

prática de rotatividade de culturas vêm obtendo
ótimos índices de produtividade: 2;870 quilos
de milho por hectare e 900 quilos de feijão por.
hectare".

Deacordo com o gerente de produção agricola
da Souza Cruz, Juarez Kothe, o maior atrativo é

a renda extra proporcionada pela venda do
excedente da produção, usada para consumo

próprio e como alimento para a eriação.

As vantagens técnicas e económicas de plantar
grãos depois de colher o fumo são divulgadas
de forma simples e didática em cartazes, folhetos
e chamadas em rádio, em campanhas dirigidas
ao campo. O trabalho de comunicação junto aos

produtores rurais conta com o acompanhamento
dos técnicos dogovemo e da Souza Cruz.

"Outra vantagem para o fumiculthr é que a

sucessão de culturas ajuda a protegei' o solo",
destaca Kothe. "O. plantio direto e o cultivo

-

mínimo, práticas estimuladas pejo programa e

hoje largamente utilizadas por mais da metade
dos produtores. também evitam a erosão e

diminuem a infestação de pragas e ervas daninhas ..

O diretor da Souza Cruz, Nelson Bennemann,
lembra que há pouco mais de dez anos, 75% das
terras cultivadas com fumo na região sul ficavam
ociosas depois da colheita, ."Hoje, mais de 80%·
dos fumicultoresdo Estado plantam também
milho e feijão"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DOR NESTOR WES.TRUP-P
"VAMOS ACABAR COM' A PALAVRA"DOS ASFALTO EM JOINVrLLE" .

.
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O'Presidente da Câmara de Vereadores de

Joinvi'lIe, vereador'Nsstor Westrupp concedeu

um'� entrevista ao Jornal HORA H, oportunidade
em quefalou de política, da campanha eleitoral

de 96 e dos trabalhos legislativos. Aos S6 anos,
,'e và're�dor':;;or três.mandatos, Westrupp vem

se�Có�stitüindó 'numa cas fortes lideranças do

PFL "não acredjJa em pesquisas e para ele, a,
mai�'Céift�tá'lé:{que é feita na antevéspera da

eleição ou na boca de, urna. De discurso fácil,
Westrupp dissé que a 'realização de um

segundo turno, é a passagem do vestibular para
a faculdade.
HàaA H - Qual ,� avaliação que o presidente

da Câmara faz do atual momento político em
.

'

Joinville?
-

WESTRUPP - O eleitor está mais consciente
e mais da metade está indeciso. Acredito no

seçundo turno como forma do eleitOr ver duas
propostas, com mais compromissos do

candidato vencedor. O pnmerc'turro é o pré
vestibular e o seçunco, é vestibular quando o

eleitor escolhe a proposta mais factível.
,

'

'i

HORA H - Como 'está o seu partido, o PFL,
nesta campanha: depois da intervenção?

WESTRUPP - Está bem .. mesmo porqueo

quadro não está definido politicamente. A

população podemudar de uma hora para outra.

fi.

acredito, tenho minhas dúvidas,
\

HORA H· Em 63 o senhor foi vereador pelo
P-SEl na cidade Itá e desde 82 nacidade de
Joinville. A sua reeleição. será fácil.

Westrupp - Não é fácil ... Tem muitos
candidatos, a cidade cresceu demais,

HORA H _ Na sua opinião o 'aú,iâl 'Presidente
da república, FHC pode ser candidato a

reeleição em 98 ?

WESTRUPP - Sou favorável sim.. É salutar
para a democracia e, se for bom para a

sociedade pode continuar no cargo, desde que
conferido pelo voto direto. A reeleição não é
nenhum ato de casuísmo.

HORA H _ Qual o comportamento da câmara
nesta atual legislatura? Há quem defenda a

realização de cursos para vereador.

WESTRUPP _ A Câmara é o espelho da nossa
sociedade. O Poder Legislativo é o fórum de
debate da comunidade, com os vereadores
desenvolvendo o seu trabalho. Muitos que critica
não sabem o verdadeiro papel do vereador e da

, câmara

HORA H ._ Em·.reoo'J't'te -entrevista 'o prefeito
Wittich Freitag defendeu a seleção oe .

candidatos a vereadores. O sehhor concorda?

WESTRUPP - Concordo sim, com a seleção
HORA H - As pesquisas 'indicam que não através do voto. É omelhor processo sem dúvida

haverá segundo turno com a vitória do PMDB
alguma. Quem faz a seleção é o eleitor, já que

no dia 3 de outubro. O que o senhor diz: das os partidos não têm essa preocupação. O
pesquisas? Legislativo é a cara da sociedade.

WE:STRUPP _ Não acredito nelas. Só acredito. HORA H - Por vários vezes o senhor informou
nas pesquisas feitas na antevésperaou na uma, .

que não seria candidato a reeleição. Por que
que tem um retrato mais fiel e Inteligente �o está novamente em campanha? ,

quadro sucessório. Não nas outras, nao

"FIM DA PANELA DO ASFALTO" ..

o Vereador e Presidente da Câmara de acabar com o que denomina "PANELA DO

Vêreadores, Nestor Westrupp, inicia ASFALTO" um grupo que "manda no asfalto

campanha para aplicação da Lei 3153, de 5 de Joinville prejudicando a cidade, Acabando

de julho de 95, foi sanclonada por Nestor com está panela vamos democratizar o

Westrupp ao ocupar inteiramente a chefia serviço, porque a população ganha no preço
dó executivo, com a feria do Prefeito Wittich e nas condições de pagamento,
Freitag, "A Prefeitura tem poderes para fazer Westrupp entende que a Prefeitura
mais urna concorrência para outras

Municipal ao mvés de gastar com saibro e

empresas, para.a democratização do
areia, patrola e outros equipamentos

asfalto. '

utilizados 'na conservação, poderia entrar

Ele defende a concorrencia púb ': "
..e a com urna parte do investimento barateando

dête'r'rtTiiYa�ã'ó das empresas venc�r ", o custo ainda mais,
que poderão discutir diretamente COI:'f" - -

"

O presidente' da câmara, adotando uma

m�Eap,9f�s os preços das obras e as
postura' dê liderança reafirmou que seu

co'ridíç'õ�es 'ae paçarnento. "Com a
trabalha vai ser 'centralizado neste tema até

estabilidade da moeda, orqanisrno o final do seu mandato, porque "vamos lutar
financeiros poderão investir, A cidade em

pela democratização do asfalto das ruas e
cinco anos, coma.abertura desta lei poderá, sentenciou à· "fi,rtI das panelas que
estar é'ompFefamerite asfaltada'; caso

controlam este serviço ".
.contrário, nem em 20 anos." Westrupp quer

WESTRUPP _ Correto. Por muitâs. ve��s',te
falei que não seria candidato a reel�:ição� mas,
a pressão dos que sempre' estiveram 'ao meu
lado fez com que reavatiasse minha RP�i.ção.
As lideranças de várias comunidades minha
família, meus amigos, �Gy�I1Ceram-me para
que eu continuasse dando um pouco mais de

c ,j' .

mim, para oprccesso oemocrénéo. Sendo
.

eleito, vamos prepararJoinville para o .novo

milênio, com a elaboração de leis orgânicas e

complementares mais eficientes.

HORAH _ Como ,está o PFl nesta campanha?
WESTRUPP _ Insistimos em candidatura

própria, por entendermos oue o PFL não é sigla
de aluguel.
HORA H - Dificilmente José Carlos Vieira irá

para o segundo turno. Havendo, com quem o

PFL poderá coligar-se?
'

WESTRUPP _ No segundo turno vai ser difícil
unir o PFL e o PMDB,

HORA H - Como ficará o PFL após as

eleições, já que é pouco provável manter-se na

prefeitura?
-------

WESTRUPP _ Vamos passar por uma

reestruturação. Faremos uma, convençãopara
que fique com uma identidade. Temos um bom

programa, bem moderno e quando se assume

o governo, assume-se o ônus e o bônus.

HORA H - E a campanha eleitoral de 96, está
dentro de um bom nivel político?

,

WESTRUPP - Está sim .. , a minha reclamação
é algumas placas foram derrubadas, mas,

acredito ser coisa de vândalos, não de

adversários políticos.
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